



Burgergemeinde Rohrbach – Aufforstung im Schintersgraben

Mit der Organisation «MY BLUE PLANET», Abteilung «MY BLUE TREE», mit Sitz in Winterthur, führte die Burgergemeinde Rohrbach eine Anpflanzaktion durch.

Der für die Burgergemeinde Rohrbach zuständige Förster Alois Dober hat uns auf die Umweltorganisation hingewiesen, woraufhin der Präsident Hans Appenzeller mit ihnen sofort Kontakt aufnahm und diesen Anlass planen konnte.

Zusammen mit 30 Personen des Redaktionsteams der Zeitschrift «Wir Eltern» nahmen wir den Tag in Angriff und durften somit von ihrem Team event profitieren. Vermittelt hat diesen Anlass «MY BLUE PLANET», die vor allem in der Region Zürich solche Events durchführen und den Anlass vor Ort betreuen.

Der Anpflanztag wurde von einem Baumexperten mit interessanten Ausführungen eröffnet. Anschliessend informierte der Förster Alois Dober über die lokalen Baumarten in unserem Gebiet. Ein Team der Firma Schwarz Forstunternehmung aus Thunstetten zeigte mit einer prakti-

schon Demonstration, wie Jungbäume fachgerecht gepflanzt und mit dem richtigen Verbisschutz vor allfälligen Wildschäden geschützt werden und unterstützten uns mit Rat und Tat den ganzen Tag. Im sehr steilen Gelände begannen die aufgestellten Teilnehmer/Innen insgesamt 200 Jungbäume zu pflanzen: Douglasien, Lärchen, Bergahorne, Bergulmen, Eichen, Nussbäume, Edelkastanien und Kirschbäume.

Die Teilnehmenden, die sonst mehrheitlich im Büro arbeiten, stellten sich der körperlichen Anstrengung. Auch Mitglieder des Burgerrats Rohrbach halfen mit und bekamen im Wissen, dass es in Rohrbachs Wäldern eher nicht flach ist, die körperliche Anstrengung natürlich auch zu spüren. Das Mittagessen im Wagenschopf in der Nähe, durch Fritz Nyffeler vom «Reschtu», Rohrbach zubereitet und geliefert, schmeckte allen Teilnehmern so gut, dass Fritz Nachschub holen durfte.

Bei Sonnenschein wurde am Nachmittag noch der Rest der Jungbäume eingepflanzt. Beim anschliessenden Ausklang auf der Terrasse des Res-

aurant Bahnhof, offeriert von der Zeitschrift «Wir Eltern», konnten wir untereinander noch viele Gespräche führen.

Der Burgerrat Rohrbach bedankt sich bei allen Beteiligten ganz herzlich für das Mitmachen. Es war das erste Mal, dass die Burgergemeinde Rohrbach eine Anpflanzaktion in diesem Rahmen durchgeführt hat – aber sicher nicht das letzte Mal. Es war ein super Anlass!

